

Ressort: Lokales

Hessen: Mann stirbt hinter dem Lenkrad

Friedberg, 12.07.2016, 07:44 Uhr

GDN - Auf der Autobahn 5 in Hessen nahe der Anschlussstelle Friedberg ist am frühen Dienstagmorgen ein Mann am Steuer seines Wagens verstorben. Der Wagen des Mannes sei auf der rechten Fahrspur zum Stehen gekommen, teilte die Polizei mit.

Ein Lkw konnte dem Fahrzeug nur knapp ausweichen und umfuhr den Pkw auf dem Standstreifen, wobei er die Leitplanke touchierte. Für den Pkw-Fahrer kam jede Hilfe zu spät. Der Mann wurde bislang nicht eindeutig identifiziert, die Autobahn war für zwei Stunden voll gesperrt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-75169/hessen-mann-stirbt-hinter-dem-lenkrad.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619